

Fotoclub Filderstadt e.V.

Jahreshauptversammlung am 26.01.2006  
Die JH des Fotoclubs Filderstadt begann mit Gedenken an unsere verstorbenen Fotofreunde. Die Jahresberichte des 1. und 2. Vorsitzenden sowie der Ressortleiter schlossen sich an. Beeindruckend war der Bericht unseres Internet Beauftragten Harald Löffler. Im Jahre 2005 wurde unsere Homepage ca. 34 000 mal angeklickt. Es ist schon erstaunlich wie viele Leute sich für den Fotoclub und seine Arbeit interessieren. Unser Ehrenmitglied Hans Wörner bedankte sich im Namen aller Mitglieder für die Arbeit des Vorstandes und beantragte die Entlastung. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Ein genaues Protokoll über weitere Aktivitäten und Beschlüsse in 2006 kann auf unsere Homepage eingesehen werden.